

Forums pour les consommateurs

Besoin d'aide

Par Romka Posté le 18/07/2024 à 23h08

Bonsoir,

J'essaie en vain de téléphoner au numéro de drogues info service, j ai essayé toute la soirée.

Le chat est indisponible.

Accro à la cocaïne depuis 2 ans, je suis au bout du rouleau. Je suis en train de tout perdre, je suis désorienté et désespéré.

Y a t il un autre numéro, ou bien un créneau horaire qui serait généralement moins chargé ?

Merci

2 réponses

Missgaelle - 21/07/2024 à 12h02

Zut Romka,

Je vois que j'arrive un peu trop tard.

Si ça t'arrive de nous tu files au CPOA à stagne Anne. Tous les services d'urgences de hôpitaux ont des services psychiatriques et donc d'addicto.

En tout cas : ne pas rester seul !!

Bon courage

Gaelle

Charliie - 21/07/2024 à 16h02

Bonjour Romka,

J'espère qu'un modérateur vous répondra. C'est vraiment difficile de se retrouver dans le vide.

N'avez-vous pas pensé à appeler les secours afin d'être orienté?

Pas de proche?

J'ai lu ailleurs que vous avez de la famille et une femme. Je sais que c'est dur de faire le pas mais en cas de grande détresse, mieux vaut s'entourer.

Avez-vous déjà un thérapeute?

Il me semble qu'il existe des lignes écoute pour le suicide. Cela peut être une aide aussi.
Je n'ai hélas pas de numéro, je ne suis pas de France...

Bon courage